

Hochzeit Kamerad Klaus Ronge

02.09.2022 von MH



Am 2. September 2022 fand die standesamtliche Trauung unseres Kameraden Oberfeuerwehrmann Klaus Ronge und seiner Uschi in Laxenburg statt.

Beim Auszug aus dem Rathaus wurde das Brautpaar, nach dem Durchschreiten durch den traditionellen Schlauchbogen, vom Feuerwehrkommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg empfangen.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratulieren herzlich zur Hochzeit und wünschen Uschi und Klaus alles Gute für die gemeinsame Zukunft.

© Fotos: Roman Pürer

•



•



•



•

